

<h1>学校便り</h1>	 <p>6月</p> <p>知徳体の調和のとれた品性ある子の育成 —チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—</p> <p>すすんで考えを伝え合う子</p> <p>思いやりを形で表す子</p> <p>粘り強く取り組む子</p>
---------------	--

1学期も早いもので折り返しの6月に入ります。子どもたちは、学習はもちろんですが、様々な行事の中で自分の役割を果しながら達成感を味わい、充実した学校生活を送っています。

少しづつ暑さが増してきます。子どもたちが休み時間に汗を流しながら遊んでいる姿が多くみられるようになってきました。熱中症対策として、こまめに水分補給したり、規則正しい生活を送ったりなど、学校でも声掛けをしていきますので、ご家庭でもお声かけを宜しくお願いします。

5月1日(木) <児童集会>



前期児童委員会発足の会が開かれました。各委員会のめあての発表、運営委員会より今年度の目標「1人1人が思いやりをもって挑戦できる石川小学校」の紹介、各学級代表の自己紹介がありました。各委員会が本格的に始動します。より良い学校を子どもたちみんなで作っていきます。

5月8日(木) <田植え体験>

ひらしま、長生会の皆様のご協力のもと、5年生が田植え体験をしました。

5年生はこの体験を総合的な学習の時間に、秋の収穫までの間、お米ができるまでの過程を観察していきます。



5月13日(火) <さつまいもの苗植え体験>

1、2年生がサツマイモの苗植えをしました。1・2年生はこの体験を生活科の学習に繋げていきます。長生会の方々への質問で「大きくなるんですか?」などと子どもたちがさつまいもの生長を楽しみにしている様子がありました。



5月15日（木）<スポーツテスト>

4・5・6年生が、スポーツテストを行いました。身体を動かすコツを知ることで、記録が伸びたと振り返っている児童がいて、自分の体力の伸びを実感していたようです。



5月26日（月）<プール掃除>

6年生が、プール掃除をしてくれました。6月16日（月）から始まる水泳授業に向けて、隅々まで掃除をしてくれました。全校のみんなが気持ちよく水泳の授業に取り組めるように一生懸命な姿がとても光っていました。



【お知らせとお願い】

<6月7日（土） 休日参観・児童引き渡し訓練>

totoruで配信済みです。大変お忙しい中ですが、できる限り参加をお願いします。この日の振替休日は6月9日（月）となります。当日は各教室にて引き渡すことになりますので、宜しくお願いします。

尚、原則「引き渡しカード」に記載された方以外の引き渡しは行いません。ご理解、ご協力をお願いいたします。



<内履きズック持ち帰り日>

7日（土）は内履きズック持ち帰り日とします。一度、洗って頂き、10日（火）に忘れずを持たせてください。お願いします。

